

Sortir

Passer un bon moment dans Nzeng-Ayong



Auboncoin, un endroit agréable.



A l'intérieur, le service est de qualité et les menus au choix.

IMM

Libreville/Gabon

Entre les habitations adossées les unes aux autres, côtoyant boutiques et/ou magasins, il est difficile, au premier regard, de penser que Nzeng-Ayong, quartier du 6^e arrondissement de Libreville, soit l'endroit idéal pour vous accueillir le temps d'un week-end. Mais ce serait aller vite en besogne. Car de bons coins de loisirs, il y en a ici. Du Jardin d'Éden à chez Léo, en passant par Auboncoin ou la place publique du rond point, l'agglomération regorge des lieux de détente, pour boire une bière, manger un poisson braisé ou une pizza. Promenade guidée dans un arrondissement en plein essor.

MALGRÉ un accès difficile, en raison d'un énorme embouteillage formé depuis l'échangeur de la Voie-Express, qui complique en permanence la circulation, Nzeng-Ayong, dans le sixième arrondissement de la commune de Libreville est une grande agglomération en plein essor. Là, des supermarchés, ici des stations-service et des succursales de grandes banques au service des riverains ou des clients venant d'ailleurs. Plus loin, le grand marché rempli de denrées alimentaires. Tout y est, banane, taro, manioc, légumes et autres...

Nzeng-Ayong, c'est aussi le sport, la santé et l'éducation avec le stade, le centre médical, les pharmacies et les établissements scolaires privés et publics.

Nzeng-Ayong, c'est également la religion avec ses différents temples, d'obédiences tout aussi diverses, notamment les églises traditionnelles (catholique, protestante, Alliance chrétienne) et, celles dites de réveil, sans oublier les mosquées.

Nzeng-Ayong, c'est, enfin, plusieurs quartiers répartis dans tout l'arrondissement et où règne la



A la place publique, un bol d'air frais pour vous accueillir.

convivialité entre riverains et visiteurs.

Outre ces atouts, il faut bien se détendre et s'évader. Là aussi, la localité semble avoir tout prévu pour joindre l'utile à l'agréable et drainer du beau monde. Les coins attractifs suscitent une belle curiosité. Si l'on est friand

de braise, et que l'on veut manger, seul ou avec des amis après une journée de travail ou un soir de week-end, il faut se rendre au Jardin Éden. Là, vous aurez du poisson de toutes les pêches et de toutes les espèces (carpe, maquereau, capitaine, thon, dorade, etc.). Le tout saupoudré

d'un bon piment bien de chez nous.

Et si le poisson n'est pas votre tasse de thé, vous n'avez que l'embarras du choix, entre brochettes de viande et crevettes aux bananes frites, par exemple, le tout arrosé d'une boisson fraîche avec, en toile de

roir.

De l'autre côté du rond point de Nzeng-Ayong, il y a chez Léo. Un complexe de services comprenant une épicerie, un bar et un restaurant. C'est un cadre où le calme, la sécurité, la discrétion et le service sont garantis. Ceux qui y ont été le présentent comme une



Le complexe commercial de Léo : calme, sécurité et discrétion assurés.

bonne cachette pour les amoureux et/ou les hommes d'affaires. A l'intérieur, tout est clean et le service à la hauteur des attentes du visiteur.

Léo, le gérant de la structure, vous accueille avec le sourire aux lèvres. Il ne tarit pas d'éloges sur sa structure. «C'est très romantique chez nous. La musique est sélectionnée et joue à un volume modéré. L'endroit est idéal non seulement pour s'évader, mais également pour réfléchir», soutient-il, appuyé par un habitué des lieux.

À la pizzeria Auboncoin, située en plein rond point, non loin de l'école publique Nzeng-Ayong II, c'est le carrefour de l'ambiance. Escalade obligatoire. Récemment ouvert, Auboncoin vous accueille tous les jours ouvrables. Dès 8h30, vous pouvez vous offrir un petit déjeuner. Le service s'étalant parfois jusqu'à 22h. Le fast-food qui y est incorporé, donne l'occasion aux potentiels clients de déguster un bon hamburger. « Nous avons une politique commerciale originale pour attirer et fidéliser nos clients, mais chut... je n'en dis pas plus », murmure le chef cuisinier. « Implicite-ment, le cadre vous invite, même si vous n'avez pas l'intention de vous arrêter », avoue un riverain.

Quant au rond point de Nzeng-Ayong lui-même, c'est-à-dire la place publique aménagée par la municipalité au cœur de l'agglomération, il étale ses commodités. Le soir, le lieu est bondé de monde. Vous pourriez donc, dès le coucher du soleil, prendre place sur l'un des bancs publics et inhaler un bol d'air frais, en contemplant les sculptures qui décorent majestueusement les alentours, ou juste des véhicules tournant tout autour. Alors, si vous avez des doutes, il suffit d'essayer. Peut-être un week-end. Comme celui-ci.